

BERITA TERBARU

Hadiri Pemusnahan BB Narkotika di BNNP NTB, Danlanud ZAM Dukung dan Siap Membantu BNNP NTB

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 12, 2023 - 20:55



Danlanud ZAM saat menghadiri Pemusnahan BB Narkotika di BNNP NTB (12/06/2023)

Mataram NTB - Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi menghadiri kegiatan Pemusnahan Barang Bukti Narkotika hasil pengungkapan yang dilakukan Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) NTB yang berlangsung di

halaman Kantor BNNP NTB JL. lingkaran Selatan, Kota Mataram, (12/06/2023).

Hadir pada kegiatan tersebut bersamanya Gubernur NTB, Kepala BNNP NTB, Danrem 162/WB, Kapolda NTB, Kabinda NTB, Danlanal Mataram, Kakanwil Kemenkumham NTB, Kajati NTB, Ketua DPRD NTB, KA Dikes NTB, Ka. Beacukai NTB, Ka. BBPOM Mataram, para tersangka serta Kuasa Hukum Tersangka.

Kegiatan Pemusnahan BB narkoba sekaligus konferensi pers tersebut dipimpin langsung Kepala BNNP NTB Brigjen Pol Gagas Nugraha SIK.

Dalam keterangannya Gagas sapaan Akrabnya menyebutkan Sebanyak 3.189,77 Gram Golongan 1 Narkotika Metamfetamin / Sabu, 1.976 butir Golongan 1 Narkotika jenis Ekstasi dan 2.775,57 Gram Golongan 1 Narkotika jenis Ganja.



"Jumlah ini di dapat dari hasil pengungkapan selama periode Maret - Juni 2023 dengan 7 kasus dan 11 tersangka yang kini berada dihadapan kita, dan BB tersebut sesaat lagi kita musnahkan," jelas Gagas dalam konferensi pers tersebut.

Sementara Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah yang juga hadir pada giat tersebut menyampaikan Apresiasi kepada BNNP NTB yang telah berhasil

mengamankan barang bukti Narkotika.

"Terimakasih karena BNNP NTB telah membantu menyelamatkan masyarakat kami di NTB,"ucap Bang Zul singkat.

Ditanya soal kehadirannya pada kegiatan tersebut, Erwin sapaan akrab Danlanud ZAM mengatakan bahwa kehadirannya sebagai bentuk dukungannya terhadap penindakan ataupun pencegahan terhadap peredaran Narkotika di NTB.

Diketahui bahwa narkotika sangat merusak masa depan masyarakat jika dikonsumsi, bukan hanya merusak otak dan pikiran tetapi juga fisik secara perlahan akan digrogoti oleh barang haram tersebut.

"Kami sangat setuju bahwa apapun bentuk pencegahan dan penindakan terhadap peredaran Narkotika akan kami dukung dan siap turut serta membantu,"tegasnya. (Adb)